

La grève des pilotes d'Air France entre dans son 10^e jour



Paris, 24 septembre (RHC-PL) La grève des pilotes de la compagnie aérienne Air France est entrée dans son 10^e jour, et a égalé le nombre record de jours de grève datant de 1998.

Le conflit est resté dans l'impasse suite au démenti apporté par la direction aux propos tenus par le secrétaire d'État aux Transports, Alain Vidalies, qui avait annoncé la satisfaction des revendications des pilotes concernant le retrait total du projet de développement européen de la filiale à bas prix Transavia,

La direction a précisé que le plan était simplement suspendu jusqu'en décembre et que cette suspension n'était pas totale, contrairement à ce qu'avait avancé le secrétaire d'État aux Transports.

Aucune réponse n'a été apportée à la principale revendication des pilotes, qui exigent un contrat unique et des conditions de travail identiques pour tous les salariés travaillant à bord d'avions de plus de 100 passagers, que ce soit pour Air France ou pour sa filiale à bas prix.

Le Syndicat National des Pilotes de Ligne, majoritaire à Air France, a annoncé la reconduction de son préavis de grève jusqu'au 30 septembre.



Radio Habana Cuba